

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Sábado, 30 Enero 2021 20:16

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 791



Julio César Rodríguez Pimentel y Rubén Ramos Moreno, presidente y vicepresidente, respectivamente, del Consejo de Defensa Provincial en Pinar del Río, recorrieron junto a las principales autoridades de Minas de Matahambre, los consejos populares Santa Lucía y La Sabana, a partir de la actual situación epidemiológica que presenta el municipio por la COVID19.

En ambas comunidades se decidió declarar en cuarentena sanitaria, como parte del conjunto de acciones que implementarán para contener la proliferación de la enfermedad.

Durante la visita llegaron hasta el Proyecto Polimetálico Castellanos, perteneciente a la Empresa Minera del Caribe (Emincar), donde se localiza un evento de transmisión de la pandemia en el territorio.

Al concluir el recorrido sesionó el Consejo de Defensa Municipal en la Empresa Geólogo Minera, donde valoraron múltiples aspectos operativos y logísticos para actuar con eficacia, a partir de este sábado 30 de enero con el propósito de evitar la propagación de la enfermedad.

Dando continuidad a las acciones implementadas, los integrantes del Consejo de Defensa de Zona La Sabana sesionaron con la presencia de Miriam Martínez Veloz, Vicepresidenta del Consejo de Defensa Municipal

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Sábado, 30 Enero 2021 20:16

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 791

para puntualizar con los delegados las medidas a tomar para evitar la propagación de la COVID19 en Minas de Matahambre.

□ Los delegados deben mantener control de la cantidad de viviendas de su circunscripción, así como de personas por grupos etáreos y personas vulnerables.

□ Con el propósito de controlar y entregar los alimentos que se entregarán a la población contarán con la ayuda de los trabajadores del Instituto Nacional de Deportes Educación Física y Recreación (Inder) y educación para la mensajería.

□ A partir de las 4 de la tarde de hoy sábado 30 de enero será el cierre total de los dos consejos populares (Santa Lucía y La Sabana)

□ Reforzarán la pesquisa activa en el ciento por ciento de la población.

□ Está prohibida totalmente la venta de bebidas alcohólicas, así como la circulación de vehículos. Sólo podrán circular los autorizados durante la Covid-19

□ Se garantiza la venta de cloro a la población. Hoy entraron 40 mil litros a la unidad del Comercio

□ Las personas que son declaradas interrumpas tendrán garantía salarial

Santa Lucía y La Sabana en cuarentena a partir de las 4:00 pm del sábado 30 de enero



El Consejo de Defensa Municipal (CDM) sesionó en Minas de Matahambre con las principales autoridades del territorio y los directores de

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Sábado, 30 Enero 2021 20:16

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 791

empresas y entidades.

Alfredo Gutiérrez Barrios, intendente municipal, informó sobre la necesidad de garantizar todos los servicios a la población en cuarentena.

Magalis Rodríguez Lastre, directora del sector educacional, aseguró que todo el personal de Educación de estos consejos populares disponibles estarán en función de la mensajería.

Por otra parte Aurelio Sánchez Sánchez, director de Acueducto y Alcantarillado, asegurará el seguridad del servicio de agua potable, a partir de la vitalidad de las fuentes de abasto.

Durante la sesión Miriam Martínez Veloz, vicepresidente del CDM, indicó al director de Acueducto a garantizar el servicio de agua en el campismo Copey-Brisas del mar, ubicado en Río del medio, como una prioridad, porque funciona como centro de aislamiento.

Además convocó a agilizar la cadena de transportación de alimentos hacia la zona para asegurar cuanto antes la entrega de productos a la población.

En tanto, Zonya Rivero López, presidente del CDM, ordenó trabajar en el aseguramiento de las cosechas para garantizar una mayor cantidad de hortalizas y viandas para la venta a los habitantes de estas demarcaciones en cuarentena.

Por su parte Alberto Guzmán Jiménez, director de la Unidad Empresarial de Base (UEB) Ganadera Minas, manifestó su preocupación por algunos productores de leche que viven en la comunidad y tienen sus animales en las zonas rurales.

Presidente del CDM explicó que resulta de vital importancia que los productores y todas las personas imprescindibles en un lugar determinado fuera de la cuarentena creen las condiciones para permanecer de forma permanente en su puesto de trabajo para evitar la movilidad.

Además indicó que el proyecto para la producción de hortalizas de conjunto con Emincar y la UEB Ganadera debe continuar, a partir de la adopción de las medidas para garantizar esta labor.

Allí también destacó la preocupación relacionada con la elaboración de alimentos a cargo del comedor del Contingente, pues existen dificultades con el personal ya que algunas personas de servicios están aislados. No obstante a directora municipal de Educación informó

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Sábado, 30 Enero 2021 20:16

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 791

que su personal de servicio se incorporará a la tarea.

Yusmany Domínguez Torres, comentó que garantizará el servicio y la solución que puedan existir en Pons y Sumidero con personal y equipamiento permanente en esos lugares. Explicó que garantizarán la alimentación de los trabajadores de la subestación 110 que permanecerán en ese lugar.

También Juan Díaz Crespo, director de la Unidad Empresarial de Base Alimentos reportó dificultades con la panadería Santa Lucía que está fuera de servicio, pero debe solucionarse durante este día con el apoyo de la provincia.

Sin embargo garantizan el pan con la panadería de Minas. Aseguró que existe harina para la producción hasta los primeros días de febrero.

Gutiérrez Barrios sugirió a Díaz Crespo la posibilidad de la elaboración de módulos de alimentos para entregar a la población en cuarentena.

El sustento alimentario de la población en cuarentena es imprescindible asegura Rivero López y en base a ello debe estar el Comercio y la Gastronomía, así como las cadenas de tiendas Caribe y Cimex, aunque no se puede descuidar al resto de los habitantes de las comunidades.

Zonya Rivero López, orientó a la Base de Transporte y Carga ubicar un vehículo en el campismo Copey Brisas del mar, zona de aislamiento.

Rey Luís Páez Echevarría, presidente del Consejo de Defensa de Zona (CDZ) La Sabana informa de gestiones con campesinos para que garanticen su estancia en sus vegas durante la cuarentena evitando la entrada y salida de la localidad.

Director de la Unidad Empresarial Silvícola aseguró que cuenta con niveles de producción de carbón para entregar a la población, así como a Comercio y Gastronomía para la elaboración de alimentos.

Presidente del CDM indicó a los presidentes de CDZ perfeccionar la caracterización de las zonas en función de garantizar el buen funcionamiento de todas las actividades y cortar la cadena de contagios.

Consejo de Defensa Provincial inspecciona localidades al norte de Matahambre por la

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Sábado, 30 Enero 2021 20:16

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 791
